

15 ANS APRÈS SAINT-BERNARD, LA LUTTE DES SANS-PAPIERS CONTINUE PLUS QUE JAMAIS

SAMEDI 27 AOÛT 2011 MANIFESTATION À 13H DÉPART : MÉTRO RÉPUBLIQUE



**EN 2011 COMME
EN 1996, UNE
SEULE SOLUTION :
RÉGULARISATION
GLOBALE DES
SANS-PAPIERS !**

**Droits !!
devant !!**

A l'été 1996, 300 sans-papiers occupent l'église Saint-Bernard, dans le 18^e arrondissement de Paris. Ils réclament leur régularisation. Le 23 août, les policiers détruisent la porte à la hache et les expulsent des lieux.

Pour protester, des dizaines de milliers de personnes défilent dans les rues et signent des pétitions contre les lois du ministre de l'Intérieur.

DEPUIS, LA LUTTE DES SANS-PAPIERS S'EST INSCRITE DANS L'HISTOIRE DES LUTTES SOCIALES EN FRANCE.

Grâce à de nombreuses actions et manifestations, ce combat a conduit à la régularisation de centaines de milliers de personnes (dont plus de 80 000 en 1997, et au moins 5 000 suite aux grèves des travailleur(se)s sans papiers de 2008).

**PAR LA LUTTE ET L'UNITÉ,
LES SANS-PAPIERS ONT
GAGNÉ DES VICTOIRES.
PAR LA LUTTE ET L'UNITÉ,
ILS EN GAGNERONT ENCORE !**